



トヨタ ガズレーシングフェスティ
バルに会員 21 社+事務局が出展
11月10日(日) / 富士スピードウェイ



11月10日(日)に富士スピードウェイで行われたトヨタ自動車(株)主催のファン感謝イベント「ガズレーシングフェスティバル2013」にNAPAC会員21社及び事務局がブース出展しました。

今年の同フェスティバルは、レーシングコースを使用した86&BRZのパレードラン(608台参加)やイベントエリアでの車両展示及びステージイベント、ジムカーナ&ドリフトエリアでの走行及び同乗体験等が行われた他、Aパドックを会場に「愛車自慢コンテスト」が行われる等、昨年以上の企画が盛り込まれました。

NAPAC会員社並びに事務局はメインスタンド裏のイベント

エリア(イベント広場)の出展ゾーンにブースを設置し、多くの会員社が最新のカスタマイズパーツや「トヨタ86」等のデモカーを展示し、来場者にアピールしました。当日は今秋一番の寒波が南下してきた影響により風雨が強まった時間帯があり、出展社の中にはブースを飛ばされるハプニングもありましたが、困難を乗り越え所期の目的を達成致しました。

当振興会事務局では、モータースポーツの更なる底辺拡大とカーカスタマイズパーツ市場の活性化に寄与すべく、今年も様々なモータースポーツイベント主催者にブース出展の交渉を行い、会員各位とともにカーカスタマイズの楽しさをエンドユーザーに直に訴求して参りました。来季も引き続きブース出展を展開致しますので、ご参加の程、どうぞよろしくお願い致します。



